



Nikolausaktion

Die Nikolausaktion ist in jedem Schuljahr in der ganzen Schulgemeinde eine sehr beliebte SMV-Aktion. So auch wieder dieses Jahr. Nicht nur, dass die verschiedenen Teams um Knecht Ruprecht und dem Heiligen Nikolaus für besinnliche Worte in den Klassenzimmern sorgen, sondern in diesem Schuljahr wurden sie auch noch von unseren kleinen Musikgruppen unterstützt. Natürlich gab es für die braven Schülerinnen und Schüler auch wieder ein leckeres „Schoklädle“;)



SMV-Ausflug in den Kletterpark nach Lichtenstein am 3. Juli 2025

Endlich war es wieder so weit: Die Schülermitverantwortung machte sich auf und unternahm einen ereignisreichen Ausflug in den Kletterpark Lichtenstein. Nachdem uns das Wetter eine Woche zuvor einen Strich durch die Rechnung machte, waren alle motiviert und hoffnungsvoll für den zweiten Versuch.

Morgens ging es dann mit der Schwäbischen Albbahn in Gammertingen los nach Engstingen. Von dort wanderten wir eine dreiviertel Stunde zum schön gelegenen Naturhochseilgarten in Lichtenstein. Als wir ankamen, mussten wir uns erst mit einem kleinen Vesper stärken, bevor es in den Parcours ging. Zuerst aber nahmen wir die Ausrüstung entgegen und nach einer wichtigen Sicherheitseinweisung und einem kleinen praktischen Probedurchlauf ging es los.

In kleinen Gruppen kletterten wir in den nächsten Stunden in den teilweisen anspruchsvollen Routen – was ein Erlebnis... Leider war unsere Kletterzeit viel zu schnell vorbei. Wir hatten aber noch kurz Zeit für eine kleine Stärkung am Kiosk, bevor wir uns wieder nach Engstingen aufmachten, um mit dem Zug nach Gammertingen zu fahren.

Was ein Tag?! In Gammertingen angekommen, waren wir platt, aber glücklich, diesen Ausflug mit all seinen Erfahrungen im Kletterpark gemacht zu haben. Im Kletterpark zeigte sich nämlich, was auch die SMV an der

LTS ausmacht: Vertrauen, Spaß, Miteinander, Verantwortung, Teamarbeit!!!





